

## Aún no hay hipótesis clara

Las causas del derrumbe que dejó seis muertos en la División El Teniente de Codelco aún no están claras. Aunque preliminarmente se vincula el hecho a un sismo de magnitud 4,2 registrado cerca de Rancagua, el Ministerio Público mantiene abierta la investigación para esclarecer posibles responsabilidades.

El fiscal regional de O'Higgins, Aquiles Cubillos, afirmó que no hay una línea única: "Esta es una investigación totalmente abierta. Vamos a indagar todas las hipótesis mencionadas y las diligencias se definirán en los próximos días".

Respecto a supuestas advertencias previas de trabajadores sobre el estado del yacimiento, Cubillos sostuvo que esa información es clave, aunque aclaró que "ninguno de nuestros servicios nos ha alertado de denuncias formales".

**Emol**